
Provisorische Traktandenliste der Gemeindeversammlung vom 19. Juni 2019

1. Ersatzwahlen
 - 1.1 Schulrat des Kindergartens und der Primarschule Biel-Benken
 - 1.2 Umweltschutzkommission
2. Protokoll der EGV Nr. 2 vom 12. Dezember 2018
3. Rechnung 2018 / Genehmigung
4. Bericht der Geschäftsprüfungskommission über das Jahr 2018
5. Revision Bestattungsreglement
6. Gartenbad Bottmingen / Erweiterung der Trägerschaft
7. Der Gemeinderat informiert
8. Diverses

Jahresrechnung 2018 – Positive Entwicklung der Finanzen

Die Gemeinde Biel-Benken erzielt im abgeschlossenen Berichtsjahr 2018 wiederum ein positives Ergebnis und tätigt Vorfinanzierungen

Die Rechnung 2018 schloss mit einem Ertragsüberschuss von TCHF 56 (Budget TCHF 55). Der Ertrag belief sich auf TCHF 16'062. Bei einem ordentlichen Aufwand von TCHF 14'706 konnte das Budget eingehalten und in einigen Positionen sogar unterschritten werden. Höhere Sozialhilfekosten und ein tieferer Betrag für die Sonderlastenabgeltung Bildung seitens des Kantons sind die wesentlichen Veränderungen gegenüber dem Vorjahr. Für kommende Projekte wurden Vorfinanzierungen in Höhe von TCHF 1'300 getätigt. Im Jahr 2018 tätigte die Gemeinde Nettoinvestitionen in der Höhe von TCHF 3'395. Das Eigenkapital der Gemeinde betrug per 31. Dezember 2018 TCHF 17'831 resp. CHF 5'212 pro Einwohnerin bzw. Einwohner.

Ein attraktiv tiefer Steuerfuss von 46% und konkurrenzfähige Gebührensätze sind ein Garant für eine weitere positive Entwicklung der Gemeinde. Der Gemeinderat wird der Gemeindeversammlung vom 19. Juni 2019 die Genehmigung der Rechnung 2018 beantragen.

Schlössli Biel-Benken

Das Schlössli steht seit vielen Jahren für verschiedene Aktivitäten und Nutzungen zur Verfügung: Spielgruppe, Dorf-Zytig, Seniorenmittagstisch und Mütter-Väter-Beratung als regelmässige Anlässe sowie unregelmässig für allerlei Sitzungen, Feste etc. Die vergangenen Jahre haben aber Spuren hinterlassen. Damit das Schlössli auch weiterhin attraktiv bleibt, müssen nun einige wenige Brandschutzmassnahmen sowie minimale bauliche Renovationsarbeiten und Anpassungen durchgeführt werden. Diese Arbeiten sollen ab Mitte Mai bis Anfang Juli 2019 realisiert werden. Mit der Bauleitung wurde das Baubüro in situ AG beauftragt. Wir sind uns bewusst, dass sich durch die Bauarbeiten gewisse Unannehmlichkeiten ergeben. Die beteiligten Firmen und die Bauleitung sind aber bemüht, diese auf ein Minimum zu beschränken und die Arbeiten termingerecht und speditiv auszuführen.

Samariter-Delegiertenversammlung in Biel-Benken

Am Samstag, 5. Mai 2019, fand die Delegiertenversammlung der Samariter in Biel-Benken statt und im Anschluss feierte der Samariterverein Biel-Benken sein 50-jähriges Jubiläum.

Der Gemeinderat dankt dem Samariterverein für die professionelle Organisation und Durchführung dieser Versammlung und gratuliert nochmals zum Jubiläum.

Neu: E-Scooter im Pick-e-Bike Angebot

Ab sofort können Sie in Biel-Benken und der Basler Agglo 30 E-Scooter über die Pick-e-Bike-App mieten. Die E-Scooter ergänzen das bestehende Angebot von 300 E-Bikes.

Mit dem Ausbau des Angebots können die Pick-e-Bike-Kundinnen und -Kunden nebst E-Bikes von Stomer auch einen Premium E-Scooter mieten. Die neuen E-Scooter vom Modell «Kumpan 1954 Ri» werden von der e-bility GmbH in Remagen (Deutschland) gefertigt.

Die Nutzung der E-Scooter erfolgt wie bei den E-Bikes über die Pick-e-Bike-App: E-Scooter reservieren, Fahrzeug öffnen, Miete starten und nach Gebrauch wieder beenden. Das Topcase, in welchem zwei Helme verstaut sind, wird ebenfalls über die App gesteuert. Die maximale Geschwindigkeit beträgt 45 km/h. Ein E-Scooter bietet Platz für zwei Personen; die Fahrzeugmiete kostet 35 Rappen pro Minute. Für die Nutzung der E-Scooter sind ein Mindestalter von 16 Jahren und ein Führerausweis der Kategorien A1-45, A1 oder A erforderlich.

Zur Verfügung steht das neue Angebot in der Stadt Basel sowie in den Gemeinden Allschwil, Arlesheim, Biel-Benken, Binningen, Bottmingen, Dornach, Oberwil, Reinach, Riehen, Therwil und Münchenstein. Innerhalb dieser Zone (sogenannte Pick-e-Bike-Zone) können die E-Scooter auf öffentlichen Motorradparkplätzen abgestellt werden.

Bis Ende Mai kommen weitere 30 E-Scooter hinzu. Weitere Infos, Fotos und die App unter: www.pickbike.ch

Mit der Ergänzung der E-Scooter setzt die Pick-e-Bike AG ihre Multi-Vehikel-Strategie um und leistet damit einen weiteren Beitrag zur Stärkung der Sharing-Economy. Die drei Gründungsmitglieder BLT, Primeo Energie (ehem. EBM) und BKB wollen durch die Zusammenarbeit einen Mehrwert für ihre Kundinnen und Kunden schaffen, die Attraktivität des urbanen Lebensraumes steigern, die umweltfreundliche Mobilität fördern und gleichzeitig Erfahrungen im branchenübergreifenden digitalen Dienstleistungsvertrieb sammeln.

